

International Media

RABU 15 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PENGANUGERAHAN GERMAS AWARD 2023

Menko bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Muhadjir Effendy, (tengah) menyerahkan plakat Anugerah GERMAS Award Tahun 2023 kepada Kepala Bakamla Laksdva TNI Irvansyah (kedua kanan) disaksikan Menpora Dito Ariotedjo (kanan), MenPAN-RB Azwar Anas (kedua kiri) dan Wakil Mendagri John Wempi Wetipo (kiri) di Kemenko PMK, Jakarta, Selasa (14/11/2023).

Freeport akan Tambah Saham 10 Persen dan Izin Tambang Diperpanjang 20 Tahun

Surplus perdagangan Indonesia dengan Amerika sudah mencapai hampir 16 miliar dollar AS. Sekarang investasi AS di Indonesia nomor empat terbanyak.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyambut baik pembahasan mengenai penambahan saham Freeport di Indonesia 10 persen hingga

perpanjangan izin tambang yang telah mencapai tahap akhir.

Kepala Negara menegaskan hal itu ketika bertemu Chairman Freeport McMoRan, Ricard

Adkerson di Hotel Waldorf Astoria, Washington DC, Amerika Serikat, Senin (13/11).

"Saya senang mendengar pembahasan penambahan 10 persen saham Freeport di Indonesia dan perpanjangan izin tambang selama 20 tahun telah capai tahap akhir," kata Presiden Jokowi kepada Ricard Adkerson sebagaimana dilansir siaran pers Sekretariat Presiden, Selasa (14/11).

Presiden Jokowi pun berharap agar hal tersebut dapat diselesaikan pada akhir November tahun ini.

"Selesai di akhir bulan ini," ujar mantan Wali Kota Solo tersebut.

Sementara itu, dalam keterangan terpisah usai pertemuan, Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Ad Interim Erick Thohir menilai bahwa saat ini hubungan

antara Indonesia dengan Amerika terus meningkat, utamanya dalam bidang perdagangan.

Erick mengatakan, surplus perdagangan Indonesia dengan Amerika sudah mencapai hampir 16 miliar dollar AS.

"Investasi Amerika di Indonesia itu sudah nomor empat sekarang, yang belum pernah terjadi sebelumnya," kata Erick

▶ Bersambung ke hal 11

DPR Kaji Usulan Biaya Haji Naik Menjadi Rp105 Juta Per Jemaah

JAKARTA (IM) - Komisi VIII DPR RI akan mengkaji usulan Biaya Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) tahun 2024 naik menjadi Rp 105.095.032 (Rp 105 juta) per jemaah. Usul ini disampaikan Kementerian Agama (Kemenag).

"Usulan Biaya Penyelenggaraan Haji (BPIH) tahun 2024 yang disampaikan Menteri Agama sebesar Rp 105.095.032 masih akan dikaji Komisi VIII DPR RI. Dibandingkan dengan tahun sebelumnya, angka ini jauh lebih besar, yaitu Rp 90 juta," ujar Wakil Ketua Komisi VIII Fraksi Partai Golkar Ace Hasan Syadzily dalam keterangannya, Selasa (14/11).

Ace mengatakan usulan

kenaikan biaya haji akan dibahas oleh Panja BPIH. Salah satu yang dibahas ialah proporsi biaya yang dibebankan kepada jemaah dan yang akan diambil dari nilai manfaat yang dikelola oleh Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH).

"Kami akan telisik dimana letak kenaikan biaya yang diusulkan Kementerian Agama RI. Apa saja komponen biaya Haji yang mengalami kenaikan? Apa saja biaya yang mengalami kenaikan itu, baik di Arab Saudi maupun layanan dalam negeri," ucapnya.

Ace mengatakan Komisi VIII DPR RI akan berupaya

▶ Bersambung ke hal 11

Jokowi Ajak Joe Biden Hentikan Konflik dan Kekejaman di Gaza

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) bertemu Presiden Amerika Serikat, Joe Biden di Gedung Putih, Washington DC, Amerika Serikat, pada Senin (13/11) waktu setempat.

Dalam pertemuan tatap muka antara kedua pemimpin negara tersebut, Presiden Jokowi menyampaikan agar kemitraan kedua negara dapat berkontribusi terhadap perdamaian global.

"Indonesia berharap agar kemitraan kita dapat berkontri-

buti terhadap perdamaian, dan kemakmuran regional dan juga global," ucap Presiden Jokowi kepada Presiden Biden.

Dalam kesempatan itu, Jokowi mengajak Joe Biden untuk turut menghentikan konflik dan kekejaman yang terjadi di Gaza.

"Hal ini merupakan sebuah hal yang sangat menyakitkan bagi umat manusia," katanya.

Sebelumnya, Kepala Negara mengungkapkan bahwa Amerika Serikat merupakan salah satu mitra terpenting

bagi Indonesia. Oleh sebab itu, kedua pemimpin sepakat untuk meningkatkan kemitraan antarkedua negara menjadi Comprehensive Strategic Partnership (CSP).

"Namun yang paling penting adalah kita harus benar-benar mengartikannya karena bagi Indonesia kerja sama ekonomi adalah prioritas, termasuk dalam masalah rantai pasok," katanya.

Dalam kesempatan yang

▶ Bersambung ke hal 11

Hamis Siap Bebaskan 70 Sandera Wanita dan Anak-anak Asalkan Jenjatan senjata

JAKARTA (IM) - Hamas mengatakan bahwa pihaknya siap membebaskan hingga 70 wanita dan anak-anak yang disandera di Gaza. Pembebasan itu akan dilakukan sebagai imbalan atas gencatan senjata lima hari dengan Israel dan pembebasan ratusan warga Palestina yang ditahan Israel.

Hal tersebut telah disampaikan Hamas kepada para mediator dari Qatar.

"Minggu lalu ada upaya dari saudara-saudara Qatar untuk membebaskan sandera wanita dan anak-anak dari

pihak musuh, sebagai imbalan atas pembebasan 200 anak-anak Palestina dan 75 wanita yang ditahan musuh," kata Abu Ubaida, juru bicara sayap bersenjata Hamas, Brigade al-Qassam, dalam rekaman audio yang diposting di saluran Telegram kelompok tersebut, seperti dikutip Al Arabiya dan Reuters, Selasa (14/11).

"Gencatan senjata harus mencakup gencatan senjata sepenuhnya dan memungkinkan bantuan dan upaya kemanusiaan di mana pun di

▶ Bersambung ke hal 11



PENYELUNDUPAN SABU DALAM SENAR PANCING

Kepala Kantor Bea Cukai Bandara Soekarno Hatta Gatot S Wibowo (kanan depan) bersama Kepala BNN Prov Banten Brigjen Pol Rohmad Nursaid (kiri depan) memberikan keterangan pers terkait penyelundupan narkotika jenis sabu di Kantor Bea Cukai Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Selasa (14/11). Bea Cukai Bandara Soetta bekerjasama dengan BNNK Tangerang Selatan berhasil mengagalkan penyelundupan 1,2 kg sabu dari Kamerun yang disamarkan di senar atau tali pancing.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memupuk Kebajikan dan Mewariskan Cinta Kasih dalam Keluarga (Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅游部推荐咖啡
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
JAKARTE: The Food Hall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Velg Ban Mobil yang Tengah Parkir di Depok Disikat Kawanan Pencuri



KAWAN pencuri tampaknya semakin nekat, dan tak pandang lagi barang apa yang akan disasar, seperti yang terjadi di Depok. Tiga velg ban mobil merk HSR Honda Brio merah hilang saat diparkir.

Aksi pencurian velg mobil itu terjadi di kawasan Kampung Tipar, Mekarsari, Cimanggis, Kota Depok.

Terlihat dalam video yang diunggah laman

▶ Bersambung ke hal 11

Briptu Renita Diberi Penghargaan Sebagai Polwan Terbaik PBB 2023



PERSERIKATAN Bangsa-Bangsa (PBB) mengumumkan bahwa Brigadir Polisi Satu Renita Rismayanti dari Indonesia akan menerima Penghargaan Petugas Polisi Wanita Terbaik PBB Tahun 2023 pada Kamis (16/11).

Penghargaan ini akan diberikan pada acara tahunan Pekan Polisi Perserikatan Bangsa-Bangsa yang berlangsung di Markas Besar

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.715,00	15.695,00
SGD	11.566,00	11.536,00
AUD	10.032,00	9.992,00
HKD	2.044,00	1.984,00
EUR	16.998,00	16.748,00
GBP	19.508,00	19.238,00

Selasa 14 November 2023 15:16 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>